



Minta Sejenis Elf, Dapatnya Innova

Dewan Dapat Tiga Mobil Dinas Baru

JOGJA - Kinerja legislator di DPRD Kota Jogja dituntut lebih apik lagi di semester kedua 2017 ini. Terlebih mereka baru mendapat tambahan fasilitas berupa tiga unit All New Kijang Innova sebagai kendaraan operasional dewan. Tiga mobil baru tersebut sudah terparkir di halaman parkir DPRD Kota Jogja, kemarin (1/8).

Menurut Plt Sekretaris DPRD Kota Jogja Prima Hastawan, tiga unit kendaraan operasional tersebut diperuntukan bagi tiga alat kelengkapan (alkap), yakni Badan Anggaran (Banggar), Badan Kehormatan (BK), dan Badan Pembentukan Peraturan Daerah (Baemperda).

Prima mengaku, awalnya yang diajukan sebelumnya adalah kendaraan jenis Elf, yang muat lebih banyak penumpang. "Yang diajukan dulu sejenis Elf yang lebih besar, supaya bisa menampung semua anggota alkap saat kunjungan lapangan," ujarnya.

Tapi, yang disetujui oleh Badan Pengelolaan Keuangan dan Aset Daerah (BPKAD) Kota Jogja justru kendaraan yang lebih kecil. Mengenai hal itu, Prima mengatakan, masih akan mengkajinya apakah cocok untuk kendaraan operasional. Me-

nurut dia, hingga saat ini belum ada serah terima aset ke Sekterat DPRD Kota Jogja.

Saat ini sudah tersedia 15 kendaraan operasional bagi 40 pimpinan dan anggota DPRD Kota Jogja. "Kami juga belum tahu peruntukan tiga mobil ini karena berbeda dengan yang diajukan, sampai sekarang belum ada serah terima," jelasnya.

Kajian tersebut juga disesuaikan dengan Peraturan Pemerintah (PP) Nomor 18 Tahun 2017 tentang Hak Keuangan dan Administratif Pimpinan dan Anggota Dewan Perwakilan Rakyat Daerah.

Dalam PP tersebut diatur mengenai tunjangan transportasi dan tunjangan reses yang sebelumnya tidak ada. Tunjangan transportasi per anggota dewan per bulan Rp 5 juta, kecuali tiga pimpinan dewan karena sudah memiliki mobil dinas.

Terpisah, Kepala Bidang Aset BPKAD Kota Jogja Andi Sasongko mengakui tiga unit All New Kijang Innova itu diperuntukan bagi operasional dewan. Termasuk untuk penjemputan tamu. Menurut dia, pengadaan mobil tersebut sudah sesuai dengan usulan yang diajukan Sekretariat DPRD Kota Jogja. Tiap mobil baru tersebut dihargai Rp 290 juta. "Pengajuannya sudah tahun lalu, tapi baru terealisasi tahun ini," jelasnya. (pra/ila/ga)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. BPKAD	Netral	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 03 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005